

歴史をつなぐ

前橋東看護学校校長 塚 越 弥 生

木々もすっかり芽吹き、新緑の葉が茂る季節となりました。会員の皆様には、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃のご支援に、深く感謝いたします。

私は、平成三十年三月、前橋市を定年退職し、翌月就任して間もなく驚かされたことがあります。それは、本会の看護

院開院の、昭和三年、院内で看護教育をスタートさせ、昭和十六年十一月からは前橋積善会附属看護学校で、昭和二十五年に自然廃校になつてから

は、再び、厩橋病院内で、その後、昭和二十八年度からは前橋積善会附属准看護婦学校で、平成七年度からは前橋東看護学校でというように、本会が九十余年、連綿と看護教育の実施する看護婦検定試験に合格することで看護婦資格を得ていたそうです。

月二十五日の上毛新聞に、昭和七年度第二回看護

のだつたそうです。昭和三年六月の厩橋病院の開院当時、院内での看護教育の後、女性は群馬県が実施する看護婦検定試験に合格することで看護婦資格を得ていたそうです。

月二十五日の上毛新聞に、昭和七年度第二回看護

のだつたそうです。昭和三年六月の厩橋病院の開院当時、院内での看護教育の後、女性は群馬県が実施する看護婦検定試験に合格することで看護婦資格を得ていたそうです。

月二十五日の上毛新聞に、昭和七年度第二回看護

のだつたそうです。昭和三年六月の厩橋病院の開院当時、院内での看護教育の後、女性は群馬県が実施する看護婦検定試験に合格することで看護婦資格を得ていたそうです。

が、同じ教育を受けていても、男性には試験の受験資格すらなかつたそうです。そこで、群馬県に

はこりやどうじや厩橋病院の塚田君見事試験にパス女性職業戦線へ闖入と見出しを組み、大きく報道しておりました。

新任あいさつ

前橋積善会事務局長 関 孝 雄

平成三十年四月より公益社団法人前橋積善会の事務局長を拝命いたしました。この度、会報「積善」にて会員の皆様に自己紹介させただけの機会をいた

だき、感謝申し上げます。栗木理事長をはじめとする、理事・監事の方々、職員の皆さん指導・協力の元、日々の職務を遂行し一年が過ぎようとしています。

平成三十年三月に前橋市役所を定年退職した後、四月の前橋東看護学校の入学式、「祝迦降誕会」花まつりに始まり、法要、創立記念式典と永

年勤続表彰、前橋東看護学校入試試験や前橋積善会厩橋病院歴史資料館での展示物などをとおして、前橋積善会の成り立ち、永い歴史や会が果たしている役割に触れる事が出来、素晴らしい会で働けることを光栄に感じています。

そうした中で、病院西側を南北に走っている市道の拡幅と歩道の整備に関する仕事もさせていた